
 

 

 

 
                

弟兄姊妹，2023 年你們過得好嗎？2023 年初定下的目標可
有實行？2024 年之始，我以羅馬書作為靈修默想的經文，經文的
開首便提醒基督徒要為耶穌的名叫萬國信服真道「我們從他受了
恩惠並使徒的職分，在萬國之中叫人為他的名信服真道」﹙羅一
5﹚。保羅在羅馬書的開首與總結，以首尾呼應的方式強調這大使
命：福音是關乎萬民的，是要萬國信服真道！就正如主耶穌說：
凡我所吩咐你們的，都教訓他們遵守。經文再次激勵蒙受恩惠的
我於 2024 年要更努力傳講關乎萬民的福音，實踐大使命。 

如果說基督徒必須要傳福音，相信沒有弟兄姊妹有異議。然
而為什麼熱衷於傳福音的弟兄姊妹卻又如此少數？更有弟兄姊妹
曾問我，他們曾聽過只要「曾信過就可以」，以後無論犯了多嚴重
的罪，甚至完全遠離神，也只是失去獎賞，所以信了耶穌，比較
好的就是盡量不犯罪，然後「趟平」等著返天家便可以了。當然
我們不是靠行為得救，然而我對以上看法是有疑問的，如「曾信
過就可以」，為什麼主耶穌在聖經中仍要留下這麼多教導？為什麼
仍教導門徒必須謹慎警醒、順服信靠、遵行主道……並要傳道？
主耶穌一開始事奉時，就嚴厲地提醒世人：「凡稱呼我『主啊，主
啊』的人不能都進天國；惟獨遵行我天父旨意的人才能進去。」
（太七 21）預備上十字架，談到末世時，主耶穌再叮囑我們：「惟
有忍耐到底的，必然得救。」（太廿四 13）  

弟兄姊妹，我們是認真實踐大使命的門徒嗎？我們是認真實
踐要萬民信服真道的教會嗎？未來一年，佈道部會推動「閒場報
福」佈道法，閒場報福是一個主要以陌生街坊鄰里為對象的佈道
行動，主要特點是「閒」與「報」，就是在閒場尋找獨自閒坐，有
閒時、閒心、閒情的閒人，對他們宣報神救贖的訊息，以秉承主
的大使命和大誡命。1 月 28 號下午，林榮樹牧師將親臨宣愛家為
我們講解示範「閒場報福」並帶領我們出隊實習，但願弟兄姊妹
積極參與，珍惜把握實踐大使命的機會！ 
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